

tario y al Sr. Segura para adjunto; de suerte que la dificultad pulsada por el Gobierno, para esta última no existe; su resolución es obvia. En cuanto á la oposición de Higiene, es cierto que hubo dos candidatos, y la vacilación del Gobierno para decidir entre personas de mérito, está probando la inconveniencia de la modificación que se hizo al Reglamento de oposiciones. Pero admitido el cambio como un hecho consumado, y en vista del perjuicio que sufren los alumnos, como lo hemos señalado, y puesto que el Gobierno desea que su elección sea acertada, nos parece que nadie podría ilustrar su decisión mejor que la junta de catedráticos de la misma Escuela de Medicina, quien le daría en esta materia el más acertado consejo, por conocer el mérito de ambos opositores.

BIBLIOGRAFIA MEDICA.

PUBLICACIONES PERIÓDICAS.

El Porvenir (tomo 6.º, núms. 1 y 2.)—Botánica: Cera vegetal.—Zoología: Miasis.—Cirugía: ¿En qué circunstancias conviene la aplicación de las pastas cáusticas de Viena y de cloruro de zinc, y qué reglas deben observarse para hacer esta aplicación?—Veterinaria: ¿Cuáles son las diferencias de los órganos de la generación en las hembras de los animales domésticos?—Revista extranjera: Suplemento á los libros diez y once de las cosas de Nueva-España, que escribió el P. Fray Bernardino de Sahagun.—Sinonimia de plantas.

El Observador médico (tomo 3.º, núm. 5.)—Destrucción de los tumores por la corriente eléctrica.—Consideraciones geográfico-higiénicas sobre el territorio de México.—Meteorología y constitución médica de la capital.—Diabetes azucarado. (Concluye.)—Existencia de centros motores en la sustancia gris de las circunvoluciones cerebrales. (Traducción.)—Investigaciones experimentales sobre la ictericia mecánica. (Traducción.)

La Fraternidad, de San Luis Potosí (núm. 5.)—Disertación sobre la disenteria. (Concluye.)—Falsificación de los medicamentos. (Concluye.)—La escarlatina. (Concluye.)—Constitución médica del mes de Abril.—Crónica extranjera: Espontaneidad de la rabia canina. (Traducción.)

NOTA.—Continuaremos publicando en cada número, una indicación de las Tesis, Memorias y obras de medicina que sean remitidas á la Academia, con el objeto de formar un índice bibliográfico, que dé á conocer los trabajos médicos de nuestro país. Con el mismo objeto publicamos el resumen de los periódicos médicos que recibe la Academia.